



RESUMEN DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE ENFERMERIA

PRESENTA: ADAN MATIAS LOPEZ

UNIDAD CURRICULAR: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA.

DOCENTE: **L.E.E María José Hernández Méndez.**

TEMA A PRESENTAR: SITUACION ACTUAL DE LA
ENFERMERIA

FECHA DE ENTREGA: SABADO 16 DE ENERO 2021

RESUMEN DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE ENFERMERÍA

La Diversidad De Las Facultades De Egreso De Las Profesionales, Población Estudiada, Nos Permite Tener Una Visión Y Aproximación General, Aunque Mínima, De Lo Que Está Ocurriendo Con La Profesión De Enfermería En Todo El País.

Aunque Existe El Interrogante De Si Las Enfermeras Seleccionan La Carrera De Enfermería Por Convicción O Por Descarte, Los Resultados Muestran Que En La Gran Mayoría (73,600) Tiene Claridad En Su Deseo De Desempeñarse Como Enfermeras Y Aún Más, Proponen Que El Proceso De Selección Para El Pregrado Sea Cada Vez Más Exigente Para Poder Elevar El Nivel De Las Aspirantes Y Excluir Las Personas Que No Tengan Convicción Ni Las Características Propias Del Profesional De Enfermería.

Se Observa Un Mayor Número De Enfermeras Especialistas Que Con Estudios De Diplomado, Debido Posiblemente, A Que En Esta Institución Se Otorga Un Reconocimiento Económico Para El Nivel De Especialización, Siempre Y Cuando La Enfermera Se Encuentre Desempeñando Labores En Su Área De Especialización.

La Mala Remuneración Percibida Como Una Debilidad, Los Altos Costos De La Educación De Los Posgrados, La Poca Disponibilidad De Tiempo Para Estudiar, Y El No Reconocimiento Laboral Y Económico En Las Instituciones Donde Laboran Han Impedido Que Las Enfermeras Continúen Estudios De Posgrado, Situación Que A Nivel General Podría Llevar A Un Estancamiento En Su Formación Científica.

La Situación Actual De La Enfermería Es Algo Muy Necesitado Por Toda La Población En General Mas En Estos Momentos De Pandemia Mundial Desafortunadamente México Al Igual Que La Mayoría Del Mundo No Tenía Un Sistema De Salud Estable El Cual Permitiera Tratar De Manera Correcta Alos Infectados Por El Virus Altamente Contagioso Que Este Caso Es El Covid-19.

Sin Mencionar El Echo Que Nos Existe El Equipo Necesario Para Salvaguardar La Vida De Los Médicos Y Enfermeros Que Dia A Dia Luchan Para Salvar La Vida De Aquellas Personas Que Por Ende Fueron Contagiados.

Desde Mi Punto De Vista Desviándome Un Poco Del Panorama Mundial Hablemos Acerca De La Vacuna Ya Que Existen Artículos Donde Estipula Que La Producción De Este Mismo Lleva Lapso De Tiempo De 3 A 4 Años En Algunos Casos Lleva Mas

El Mundo Hoy En Dia Está Haciendo Algo Diferente Lanzando Medicamentos Experimentales Los Cuales Son Suministrados Primordialmente Al Sector Salud Poniendo En Riesgo En Si A Este Sector Puesto Que Si Los Médicos Y Enfermeros Se Ven Afectados Por La Falta De Prueba De La Vacuna No Habrá Personal Quienes Traten Alos Infectados Sin Mencionar Que Ponen En Riesgo A Familiares De Estos Mismos.

Llegar a una conclusión de que enfermería en México mayor parte del mundo es explotada por personal médico en pocas palabras, pero que recordar que enfermería también cuenta con sus propios diagnósticos, se lucha día a día para salvar las vidas de los pacientes que se encuentran hospitalizados ya sea por cualquier enfermedad crítica o terminal, es claro ejemplo de nuestra madre de la enfermería Florence Nightingale que dio su vida a los soldados caídos durante la guerra de Crimea. Dando así su nombre Florence Nightingale conocida como la dama de la enfermería

